

De la Belgique sous les tropiques : le Burundi, pays des 1000 poètes !

RTBF, 03 février 2023 Mwaramutsa ! Karibu, bienvenue dans ce nouvel épisode des Belges du bout du monde avec Gioia Kayaga, alias Joy Slam, artiste et entrepreneuse culturelle, John Christian Kavakure (photo ci-contre), directeur des Brasseries de Flobecq et Jean-Luc Pening, bio ingénieur et coach impliqué dans les écoles burundaises. Joy Slam, entrepreneuse culturelle, au Burundi depuis 2 ans ! John Chris, le "Black Brasseur Belge" Jean-Luc Pening, actif dans des plantations burundaises en 1995, perd la vue lors d'une fusillade en plein coup d'état Lire l'intégralité de l'article sur RTBF.be

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});